
Giulianova Calcio News
La società Giulianova Calcio s.r.l. comunica che stati formalizzati, in data
odierna gli ingaggi dei calciatori Claudio MERLETTI (portiere, classe 1988) e
Stefano DE ANGELIS (centrocampista, classe 1973), entrambi dalla Valle Del
Giovenco e di Massimo D’ANGELO (attaccante, classe 1990) dal Penne.

Si rende noto il programma settimanale delle amichevoli dei giallorossi:

– mercoledi 28 luglio 2010 sul campo di Palena, alle ore 17,30, contro la
rappresentativa dilettantistica Pastificio “De Cecco”;

– domenica 1 agosto 2010 sul campo di Castel di Sangro (AQ), alle ore 17,00,
contro il Grosseto.

Arriva a Teramo Giorgio Boscagin
Arriva a Teramo Giorgio Boscagin

Firmato dalla società biancorossa l’esterno italiano

La Banca Tercas Teramo aggiunge un importante tassello nella costruzione della squadra per la prossima stagione con
l’ingaggio di Giorgio Boscagin, esterno veronese di 196 cm.

Classe 1983, Boscagin si è formato cestisticamente nella Scaligera Verona, società con cui fa le sue prime apparizioni in
serie A tra il 1999 e il 2002. Dopo due anni in B2 a Castelnovo, la Bipop Carire Reggio Emilia punta su di lui dandogli una
concreta  occasione  in  Serie  A,  che  Giorgio  sfrutta  al  meglio:  l’ottima  stagione  con  i  reggiani,  impreziosita  dalla  finale  di
Coppa Italia, gli vale la convocazione in Nazionale per i Giochi del Mediterraneo di Almeria 2005, manifestazione in cui gli
azzurri conquistano la medaglia d’oro. Boscagin si conferma ad alto livello anche nel 2005/06, annata in cui Reggio Emilia
partecipa all’Uleb Cup arrivando a sorpresa fino ai quarti di finale. Dopo un infortunio al ginocchio che lo costringe a diversi
mesi di stop, nel 2007/08 Boscagin riparte da Varese, dove gioca per una stagione e mezza tra Serie A e Legadue prima di
fare ritorno, nel febbraio 2009, a Reggio Emilia. Anche nel 2009/10 è protagonista nella serie cadetta con la formazione
biancorossa.

Coach Andrea Capobianco usa queste parole per descrivere il giocatore: “Sono molto contento dell’arrivo di Giorgio, un
giocatore che può dare grande equilibrio alla squadra. Lo abbiamo sentito molto motivato e con una grande voglia di far
bene. Bravo su entrambi i lati del campo, può prendere vantaggio con gli uno contro uno ma è molto bravo anche a
mantenerli e consentire alla squadra di sfruttarli. Inoltre ha la preziosa capacità di giocare insieme ai compagni”.

Paolo Cianci

Atletica. Gibilisco e Greco agli Europei
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Gibilisco e Greco agli Europei

Dopo la maglia Azzurra di Gian Marco Tamberi ai campionati Mondiali di Moncton
(Canada),  altre  due  convocazioni  in  Nazionale  per  la  Bruni  pubblicità  atletica
Vomano di Morro D’Oro
Giuseppe Gibilisco nel salto con l’asta e il poliziotto Daniele Greco nel salto triplo
prenderanno parte dal 27 luglio al 01 agosto ai Campionati Europei assoluti di
atletica  leggera  in  programma a  Barcellona,  rassegna  continentale  che  verrà
trasmessa ogni giorno sulle reti Rai (Rai3 e RaiSport1)
Nella stagione in corso la Bruni pubblicità atletica Vomano di Morro D’Oro, ha
collezionato ben 6 maglie Azzurre a cui si aggiungono altre 5 degli atleti militari
con il doppio tesseramento, il totale delle Maglie Azzurre nei diciotto anni di attività
sale a 73 con una media di 4 convocazioni per ogni anno.

Volo. L’Italia vince anche il titolo europeo deltaplano
D’un soffio sull’Austria, l’Italia, già campione del mondo di deltaplano,
vince anche il titolo europeo in nove combattute gare nei cieli di Ager
(Catalogna, Spagna), villaggio situato nella valle omonima a nord della
regione del Noguera, zona pre pirenaica.

Teramo. Identità e innovazione nel 1° “Sponsor Workshop Teramo
Basket”

Identità e innovazione nel

1° “Sponsor Workshop Teramo Basket”

Si è svolta nella serata di ieri, venerdì 23 luglio, presso il Relais Corte dei Tini di Villa Vomano, la prima edizione dello
“Sponsor Workshop Teramo Basket – Comunicare Identità”. All’evento, dedicato a tutti i partner della società biancorossa,
hanno partecipato oltre 150 rappresentanti di aziende, oltre a importanti rappresentanti del mondo istituzionale.

Dopo l’aperitivo di benvenuto, un emozionante video sulla storia biancorossa ha accolto i presenti nella sala in cui si è poi
svolto il workshop, significativamente intitolato “Sponsor e Teramo Basket: l’ambizione di innovare”. Ad aprire i lavori è stato
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il saluto di Massimo Nardi, Direttore Marketing e Comunicazione della Teramo Basket, che ha sottolineato la doppia anima
della  società,  con il  supporto  alle  imprese per  dare  valore  alla  loro  comunicazione che si  integra  con i  valori  della
responsabilità sociale e l’attenzione al territorio.

Si sono quindi susseguiti gli interventi. Luigi Davide Gioni, docente di Marketing e Strategie Aziendali alla SDA Bocconi, ha
compiuto una panoramica sulle opportunità di fare sistema di cui le aziende, sfruttando la dimensione relazionale della
società sportiva con il mondo dei propri appassionati, possono beneficiare, e sulle possibilità concesse dalle nuove modalità
di utilizzo dei mezzi di comunicazione.

Michele Russo, Presidente della società di comunicazione Mirus, ha invitato le aziende ad approfondire le possibilità di
sviluppo legate alla partnership con una società sportiva, andando oltre il semplice contributo legato alla mera visibilità
pubblicitaria.

Antonio Di Matteo, Direttore Generale di Banca Tercas, ha dimostrato con i dati quanto l’istituto bancario si sia giovato
dell’investimento come Main Sponsor, in termini di riconoscibilità e percezione positiva di questo legame tra eccellenze,
evidenziato inoltre  la  grande ricaduta sul  territorio  del  valore aggiunto prodotto  da Banca Tercas anche in  un anno
complessivamente difficile come il 2009.

L’ultimo a prendere la parola è stato il Presidente della Teramo Basket, Avv. Carlo Antonetti, che ha chiarito l’obiettivo di
sviluppo  del  sodalizio  biancorosso:  cercare  nuove  strade  per  una  promozione  che  vada  oltre  il  territorio  teramano,
condividendo  in  primo  luogo  con  i  partner  che  già  affiancano  la  società  un  percorso  di  crescita  basato  sulle  reciproche
esigenze.

A  chiusura  dell’evento,  per  il  quale  la  Teramo  Basket  si  è  avvalsa  della  consulenza  dell’agenzia  milanese  Reset
Communication, e del coordinamento organizzativo a cura di Mirus,  i partecipanti si sono intrattenuti nel giardino della
Corte dei Tini per la cena e per l’apprezzato spettacolo di Giorgio Verducci, artista di Zelig.

Giulianova. Il 5° campus di minibasket in carrozzina è iniziato
Il 5° campus di minibasket in carrozzina è iniziato .Quest’anno il numero dei ragazzi
ospiti della polisportiva amicacci è notevolmente aumentato(21) e con molti ragazzi
rimasti a casa per mancanza di spazi,purtroppo.i piccoli atleti sono arrivati  da tante
realtà italiane :oggi ci sono almeno 30 squadre di minibasket.Agli ordini di coach
marchionni  ,gli  atleti  avranno una settimana di  allenamenti(mattina)  e  relax  in
spiaggia (pomeriggio)un mix di grande successo.Coadiuveranno Galliano tanti altri
atleti dell’amicacci Di massimantonio e Accorsi in primis ,ed ancora Di Donato e
D’Ostilio.Inoltre ci saranno due dimostrazioni ,la prima a Giulianova e l’altra nella
splendida cornice di Piazza del Popolo ad Ascoli Piceno.Come dall’inizio il tutto è
sponsorizzato dall’Acquapark ‘ondà blù’ e dal Co.Ge.Vo. ,consorzio  gestione delle
vongole,del presidente Di Mattia e del suo vice Walter Squeo.
Sempre  grazie  al  Co.Ge.Vo.  ed  alla  Federpesca   ci  sarà  ,in  agosto,la
manifestazione’vongole in  carrozzina’giunta alla  terza edizione .La degustazione
avverrà presso il lido Fand,dell’assessorato al sociale del comune di giulianova.
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Palena. Leonardo Bitetto non è più il tecnico del Giulianova Calcio
La società GIULIANOVA CALCIO S.R.L.  rende  noto di aver ricevuto in data odierna le dimissioni del Sig. Leonardo Bitetto,
dalla carica di Allenatore della Prima Squadra.

Preso atto della decisione del tecnico, dettata esclusivamente da motivi personali, la società ha avviato le pratiche di
risoluzione del contratto tra le parti.

Il Giulianova Calcio s.r.l., nella persona del Presidente e dei collaboratori tutti, desidera ringraziare il Sig. Bitetto per la
professionalità dimostrata e l’impegno profuso durante il periodo di conduzione tecnica, augurandogli le migliori fortune.

Nei prossimi giorni la dirigenza provvederà a comunicare il nome del nuovo allenatore responsabile.

Giulianova Calcio s.r.l.

Teramo. Intesa Teramo calcio-Verdebosco per lo stadio di Piano
D’Accio: la mediazione del Sindaco di Teramo
Intesa Teramo calcio-Verdebosco per lo stadio di Piano D’Accio: la mediazione del Sindaco di Teramo

Dopo gli incontri degli ultimi giorni, è stata raggiunta l’intesa tra la Teramo Calcio e la Verdebosco S.r.l. per l’utilizzo dello
Stadio Comunale di Piano d’Accio.

L’accordo è stato raggiunto con la piena soddisfazione delle parti, e per il raggiungimento dell’intesa un ruolo di importante
mediazione è stato assunto dal Sindaco di Teramo, Maurizio Brucchi.

L’intesa pone le basi per lo svolgimento regolare del campionato della prima squadra ma è stato anche garantito che le
attività dei settori giovanili saranno svolte in strutture di proprietà del Comune.

Il Sindaco Brucchi esprime il proprio compiacimento per la soluzione della vicenda e ringrazia il Presidente della Teramo
Calcio Campitelli e il proprietario della Verdebosco Sabatino Cantagalli, per il buon senso e la disponibilità manifestate. Il
Sindaco sottolinea che mai era stata a rischio la possibilità che il Teramo giocasse partite in un impianto sportivo diverso da
quello di Piano D’Accio – che tra l’altro, in base ad una recente inchiesta, risulta essere l’unico  in regola nel Sud Italia per
eventi del genere – e conferma la sua totale disponibilità a favorire tutte le opportunità e le occasioni per far crescere e
sviluppare sempre più il movimento calcistico e sportivo in generale.

Nei prossimi giorni, in occasione della presentazione ufficiale del campionato 2010/2011, il Sindaco avrà modo di rivolgere
direttamente alla società e alla squadra i felici auspici per la prossima stagione.

Teramo. Raggiunta l’intesa tra Teramo Calcio e Verdebosco.
Raggiunta l’intesa tra Teramo Calcio e Verdebosco.

Teramo, 22.07.2010

La S.S.D. Teramo Calcio S.r.l. comunica che è stata raggiunta l’intesa con la Verdebosco S.r.l.
per l’utilizzo dello Stadio Comunale di Piano d’Accio.

L’accordo  è  stato  raggiunto  anche  grazie  alla  fattiva  collaborazione  del  Signor  Sindaco  di
Teramo, il quale ha anche assicurato che l’attività giovanile dell S.S.D. Teramo Calcio S.r.l., per
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la stagione sportiva 2010-2011, sarà garantita presso strutture comunali.

Teramo Basket Main Sponsor del Memorial “Alessandro Giuliani e
Gianluca Malandra” di Francavilla
Teramo Basket Main Sponsor del Memorial “Alessandro Giuliani e Gianluca Malandra” di Francavilla

La Teramo Basket, che da sempre mostra grande attenzione per la pratica sportiva di base e per i valori che questa è in
grado  di  diffondere  tra  i  giovani,  conferma  il  proprio  impegno  come  Main  Sponsor  del  Memorial  “Alessandro  Giuliani  e
Gianluca Malandra”. La società biancorossa fornirà le divise da gioco ufficiali del torneo, oltre a gadget per tutti i partecipanti
e premi per le squadre vincitrici.

L’evento prende il via venerdì 23 luglio, per concludersi sabato 31. Si tratta della quattordicesima edizione del torneo di
basket 3 vs 3, intitolata per il terzo anno alla memoria di Alessandro Giuliani, appassionato dirigente della Pallacanestro
Teate, e Gianluca Malandra, giovane promessa del basket teatino, entrambi scomparsi negli ultimi anni a causa di incidenti
stradali.

Il  torneo,  organizzato  dall’affiatato  staff  organizzativo  composto  da  Gigi  Bonvecchio,  Carlo  De  Virgiliis,  Sandro  Di  Muzio  e
Alessandro Cinalli, si disputerà come di consueto presso il playground dello stabilimento balneare “E’ nata una stella” di
Francavilla al Mare, e vedrà la partecipazione di oltre 300 ragazzi e regazze, suddivisi in 8 categorie (6 maschili  e 2
femminili).
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